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Be a gift to the world 
                   世界へのプレゼントになろう 
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第２１４０回 例 会 平成 28年 5月 10日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 藤﨑 一成 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 藤﨑 一成 会長 

御 祝 披 露 … 藤﨑 一成 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 宮内 勝利 会員(5月 10日) 

       黒田 幸一 会員(5月 10日) 

 

幹 事 報 告 … 星野  隆 幹事 

 

 

 
 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 
卓 話 

「鯉に恋して・・・」 

  銚子ロータリークラブ 金島 弘 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（平成 28年 5月 17日） 
* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 

「加計学園（名誉理事長）から学んだ仕事感」 

井内 龍男 会員 

   
お食事「川元」 

波崎弁天公園の桜と猿の腰掛 提供：宮内 勝利 会員 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2139回例会(平成28年4月26日) 

会長挨拶            藤﨑 一成 会長 

先週は旭ロータリークラブの 55 周年記念祝賀会があ

り、クラブを代表しまして星野幹事と共にお伺いして参

りました。 

 また第七分区からは黒田ガバナー補佐と宮内分区幹事

がお出になり、当クラブでは計4名で旭クラブの55周年

を御祝して参りましたことを御報告申し上げます。 

 さて、本日は大阪ロータリークラブの会員でもあられ

た松下幸之助さんについてお話します。 

 松下幸之助さんが商売を始めてまだ間もないころ先輩

経営者からとある饅頭屋の話を聞きました。松下さんは

この話に大変感銘を受け、何十年たってもはっきり頭に

残っていたとのことです。 

 それはどのような物語かと申しますと… 

 ある町にとても高級な饅頭屋がありました。ある時そ

のお店に大変貧しい人が見すぼらしい姿で訪れ、饅頭を

たった一個だけ買いに来たのです。 

 貧者が高級な饅頭屋に来たことに面食らった小僧は品

物を渡すのを躊躇しておりました。すると店主自らが現

われ、小僧を除けてその貧者の接客にあたったのです。 

 店主は饅頭の包みを自らの手で丁寧に渡し、代金を受

け取ると「誠にありがとうございます」と深々と頭を下

げたのです。 

 今まで店主が自らが商品を手渡すことなど無かったこ

とから小僧は不思議がり「なぜ、あのような貧しい者に

店主自らがお渡しなったのですか？」と問いました。 

 すると店主は「小僧よ、よく覚えておきなさい。これ

が商売冥利というものだ。いつも御贔屓にして下さるお

客様は有難い。ただし当店のお客様は皆、お金のある立

派な人だ。しかし先程の人は違う。一度当店の饅頭を食

ってみたいと思い、言わば“なけなし”の全財産をはた

いて買ってくれた。こんなに有難いことは無い。そうい

うお客様には店主自ら接客をして商品をお渡しするのが

当然だ。これが商売人の道というものだよ」と語ったと

いう話であります。 

 この話を若い頃に聞いた松下幸之助は後年「たったこ

れだけの話だが何十年たった今でもはっきり頭に残って

いる。」と語った上で「このような話に商売人としての感

激を味わうのが本当の姿ではなかろうか。」と論じており

ます。 

 松下さんはなぜこの話にそこまで感激したのでしょう

か。 

 この物語をまとめてみれば、貧者にとって一つの高級

饅頭を買うのは大変な苦労であり、たくさんのお金を持

っている人が買うのとは訳が違います。そのことに店主

が気づき自らが応対に当たり最上の接客をした…という

内容であります。 

 推察するに、松下さんはこの物語から「他人に何かを

してもらった時、相手がどれ程の苦労をもってしたこと

なのかを深く洞察し、それによってこちらの対応も変え

るべきである」という点を学び取って感動したのだと思

います。 

 かくの如く人の心の機微に敏感な松下幸之助であった

からこそ、一代で天下の松下電器が作られたのではない

でしょうか。 

 それでは今週もロータリー哲学の実践により皆様方の

ご事業がますますの発展を遂げられることを切に願いつ

つ、4月第四例会の会長挨拶とさせて頂きます。 

※参考文献※ 

商売心得帖 松下幸之助著 PHP文庫 刊 

 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・平成28年熊本地震 災害義捐金のお願い 

・ガバナー事務所 5月連休 休業のお知らせ 

 ・熊本地震被災地（D2720）からのお願い 

・5月ロータリーレートのお知らせ １＄＝１１０円 

    受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 

 「地区研修・協議会」会長部会開催のご案内  受領 

３・地区青少年奉仕委員会より 

 第6回アクターズミーティングのご案内    受領 

４・銚子商工会議所より 

 創立80周年記念式典のご案内         受領 
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卓 話 

「犬吠埼温泉について」 

          絶景の宿 犬吠埼ホテル 

      総支配人 梅津 佳弘 氏 

この度の、熊

本を中心とした

大地震で犠牲に

なられた方々の 

ご冥福をお祈り

申し上げますと

ともに、被災さ

れたすべての皆

さまに、心からお見舞いを申し上げます。  

 被災地の熊本には黒川や杖立、大分には別府や湯布院

等の有名な温泉地が多数あります。同じ温泉地として一

日も早い復興をお祈り申し上げます。 

さて、銚子の地域資源として「犬吠埼温泉」と呼ばれ

る天然温泉があります。平成に入ってからの温泉で比較

的新しく、知名度は高いとは言えません。 

どうか、この温泉の知名度を上げ、東日本大震災以来

減少している、銚子への観光客を増やしたく思います。 

私が勤務する犬吠埼ホテルは、１憶２千万年前の頑強な

岩盤の上、海抜２１メートルの高さにあります。大津波

が襲っても大丈夫でしょう。また常に水・食料・ 

毛布等が２００人分以上備えてあります。そして温泉

が自噴しております。断水してもお風呂に入る事が出来

ます。何かの災害の際には、犬吠埼ホテルが市民の駆け

込み場所になれば良いと思います。 

 現在、犬吠埼温泉を採取し、どの成分がどのような効

能を持っているかと言う事を、地元「千葉科学大学」に

研究して頂いております。結果が順次出て参ります。来

月には第1回目の発表会を企画します。 

 同時にそれを観光誘客の武器として参りたく思います。 

 

新米山奨学生 

2016 学年度の奨学生は751人となりました。新規採用

数は554人、継続者は197人です（4 月11日現在）。 

・国・地域別・・・中国が40.1％、韓国が15.3％、ベト

ナム12.5％、台湾4.3％ 

・プログラム別・・・学部・修士・博士課程ロータリー

米山記念奨学金 715人（学部課程：251 人、修士課

程：287人、博士課程：177人）、地区奨励奨学金15

人、クラブ支援奨学金6人、海外学友会推薦奨学金

4人、海外自由応募奨学金11人 

（ハイライトよねやま193より） 

ロータリー規定審議会 
4月10～15日、米国シカゴで国際ロータリー規定審議

会が開催されました。今回の審議会では、例会スケジュ

ールや会員身分に関してより多くの裁量をクラブに委ね

る立法案や、3年にわたって4ドルずつ人頭分担金を増

額する立法案が採択されました。この増額による収入は、

ロータリーウェブサイトを含むオンラインツールの改良

と、クラブにおける会員増強を支えるプログラムや業務

提供のために使用されます。 

規定審議会は、3年ごとにシカゴで開催され、世界中

から集まる代表議員がロータリーの組織規定に変更を加

える立法案を審議します。審議会で採択された変更は、7

月1日より有効となります。 

（ＲＩ・ＨＰより） 

地区研修・協議会 

日時：平成28年4月29日（金） 

場所：アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張 

プログラム：第１部 本会議(全体会議)  10：00～12：00 

  第2部 部会別協議会 13：00～16：00 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

銚子東ロータリークラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 藤﨑 一成  副会長 釜谷 藤男  幹事 星野  隆 
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  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2015-2016 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

―――ニコニコ――― 

石毛園子君 

昨日、米山奨学生だったピョーさんからメールが

来ました。入社して研修の毎日だそうです。『銚子

東ロータリークラブでの思い出が力となっていま

す。気が付くと“手に手つないで”を口ずさんで

います』とのことです。 

川津光雄君 

 4月 24日（日）銚子中心市街地活性化研究会主催

で音楽の振興と銚子の活性化を目的に銚子セレク

ト市場において「2016 銚子ミュージックフェス

タ」を開催致しました。 

当日は午前 9時～午後 8時まで市内中学校 5校ほ

か計 25団体が出演し、多くの観客に楽しんでいた

だくことができました。 

また、同会場で銚子警察署から移動交番車等の展

示・防犯抑止活動を行い、市民にご理解を頂くこ

とができました。 

ご支援・ご協力ありがとうございました。 

宮内幸雄君 

 先日、21日のイルカウォッチング安全祈願式並び

に新社屋落成式典、また落成披露パーティには当

クラブより多数の皆様のご出席を頂き誠にありが

とうございました。今後共地域の発展、銚子観光

の益々の発展に微力ながら寄与努力致す所存です。

何卒今後共よろしくお願い申し上げます。 

 

 

ロータリーの特別月間 

5月 ： 青少年奉仕月間 

 

 

5月のロータリーレート 

１＄＝１1０円 

 

 

  前 回 の 例 会 （４／２６） 報 告 

 

点   鐘  藤﨑 一成 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３７ 名  出席規定除外数 ５ 名 

出席者   ２３ 名  出席率     ６５．７１ ％ 

４月１２日        確定出席率  ７１．４３ ％ 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  １2名 

 

メークアップ   

宮内（幸）君               （4/27銚子ＲＣ） 

藤崎君 星野君 石井君 石毛君 泉川君 

釜谷君 宮内(博)君 杉浦君 

（4/29 地区研修・協議会） 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ６４，１８４－ 

小 計 ￥  １，９２５－ 

ニコニコBOX          

累 計 ￥３７５，４３０－ 

小 計 ￥  ８，０００－ 

銚子海洋研究所新社屋 


